

9/19

ナスとピーマン



吉無田高原野菜振興会(牛嶋清一会長)のナス部会(牛嶋清一部会長)とピーマン部会(田上康雄部会長)から、ナス48kgとピーマン13kgが町内の小中学校へ贈られました。翌日、「ナスのミートスパゲティー」として学校給食に登場したナスとピーマン。児童生徒たちは、おいしそうに食べていました。

9/16

最後の運動会



平成24年度末で閉校する、袴野小学校(佐藤浩介校長、7人)で最後の運動会が、6年生3人が考えた「あきらめず 心を一つにがんばれ ファイト袴野」をテーマに開催されました。雨の影響で体育館での開催でしたが、卒業生や地域住民など約150人が参加して、大玉ころがしなどの競技が行われ、改めて地域の絆を再確認する一日となりました。

9/4

ようこそ童話の世界に



第40回町児童による童話発表会が小坂小学校体育館で行われました。各小学校の代表12人が発表し、御船小4年の遠山紀杏さんと、滝尾小6年の野口莉那さんが町代表に選ばれました。ふたりは、9月11日に開催された、郡童話発表会に出場し、野口莉那さんが最優秀賞に選ばれ、10月20日に開催される県童話発表会に出場します。

発表者	学校	発表作品
本山 美羽	御船小3年	ちか100かいだてのいえ
甲斐 智蓮	木倉小3年	とべないほたる
境 双葉	高木小3年	おじいちゃんのごらくごらく
野口 京華	滝尾小2年	たいへんなひるね
甲斐都和乃	七滝中央小1年	ぐるんぱのようちえん
遠山 紀杏	御船小4年	あのひのこと
倉岡 藍夏	小坂小5年	海をわたった折り鶴
高橋明日香	七滝中央小5年	よだかの星
河邊利夏子	小坂小6年	ガラスの小ビン
野口 莉那	滝尾小6年	サンピラーお母さんとの約束
田端 楓	木倉小6年	ぜつぼうのだくてん
西村 飛鳥	高木小6年	じごくのそうべえ

9/23

芝のグラウンドで運動会



芝のグラウンドがある七滝中央小学校(木屋秀章校長、71人)で「フルパワーで頑張ってみんなで支え合い 大成功を目指す運動会」をスローガンに、運動会が開催されました。児童たちは、応援合戦や芝のグラウンドを裸足で駆け抜けたりと、地域住民や消防団も参加して競技が行われ、地域が一体となった運動会となりました。

9/22

敬老の日に似顔絵のプレゼント



滝尾竹の迫地区の福永明夫区長宅で、フルートの四重奏を聞きながら似顔絵を描いてもらう同地区の敬老会が行われました。フルートはアンサンブル「虹」の4人が「シャル・ウィ・ダンス」など6曲を演奏し、参加者の似顔絵を御船高校美術専攻の生徒6人が描きました。そっくりな似顔絵に参加者は笑顔を見せていました。

9/12・13

仕事を体験し 俳句を詠む



御船中学校(加藤敬之校長、433人)2年生が、職場体験学習を行いました。教育委員会には7人の生徒が、恐竜博物館、図書館、スポーツセンターで化石のクリーニングや本の貸し出し、プール監視などの仕事を体験しました。2日間の感想を俳句で詠んでもらった作品を紹介します。「二日間 学んだことを 生かしたい」

9/9

地域みんなで大運動会



第8回水越大運動会が、旧水越小学校グラウンドで開催されました。水越地区体育協会(竹下紀一会長)主催。この日は絶好の運動会日和となり、約170人がパン食い競争や400mリレー、綱引きなどに参加しました。竹下会長は「今では珍しくなった地域の運動会を、今後も続く限り開催していきたい」と話していました。